



Brest Centre Harteloire. Le récit d'une journaliste rwandaise

Dans le cadre de l'opération « Renvoyé spécial », initiée par la Maison des journalistes, les élèves de terminale économique et sociale du lycée de l'Harteloire ont rencontré, lundi, une journaliste rwandaise en demande d'asile politique. Ayant dû fuir son pays afin d'échapper à la répression, la journaliste, qui a préféré garder l'anonymat, a discuté avec les élèves des notions de liberté d'expression et liberté de la presse durant deux heures.

